
令和4年1月15日(土)午前10時開催

彩都の丘学園 多目的室

内容 分類 回答

（子ども未来創造局　学校教育室）

（子ども未来創造局　学校教育室）

（子ども未来創造局　学校施設管理室）

（市民部　市民サービス政策室）

（地域創造部　地域活性化室）

（健康福祉部　地域保健室）

（地域創造部　交通政策室）

彩都の丘学園校区タウンミーティングでの意見に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

・トイレについては、昨年度は国の補助制度を活用
　し、業者委託ではなく清掃する人を雇って実施し
　ましたが、今年度は補助制度がありません。
・子どもたちが自身できちんと清掃するよう指導す
　る仕組みをつくり、一定の清潔な環境を保ってい
　くことを改めて考えていきます。

学校の廊下など教室以外の場所
に、ホコリがいっぱいである。
ずっとそういう状態が続いてい
る。本気で対策を考えてほし
い。

②

・教職員で現状を確認し、学校として清潔な環境を
　保っていくための方法・方策を考えていきます。

学校の規模が大きく、トイレが
30か所あるが清掃が行き届いて
いない。低学年は学校でトイレ
に行きたくないので、帰ってか
ら済ませている状況。公費で清
掃業者を入れて欲しい。

②

彩都について、現状は高齢者が
少なく車中心の生活なので不便
はないが、今後高齢化が進んだ
ときに、地区内に郵便ポストや
交番がないことが心配である。
また、箕面市の健診が受けられ
る病院が校区内にない。彩都西
駅付近にある医療機関は、茨木
市のため箕面市民は利用できな
い。阪急バスは1時間に1本で、
ゆずるバスも今は走っていな
い。

②

・ポスト設置につきましては、地域としての設置要
　望書（指定様式なし）を日本郵便株式会社に提出
　いただきましたら、同社が利用頻度、他のポスト
　までの距離、全体数等を考慮し、設置の可否を判
　断します。
・手続きの詳細等は、箕面郵便局第一集配係までご
　相談ください。
　℡　0570-053-291（代表）
・交番は治安の維持に必要と考えており、大阪府警
　本部に対し設置を強く要望しているところです。
　しかし、犯罪の発生率が少ない等の状況から、大
　阪府警内で交番設置の判断に至っていないのが現
　状です。
・今後も人口増が想定される彩都地区において、治
　安や風紀を維持するためには交番は必要であり、
　例えば、箕面市、茨木市と併せて設置できないか
　など、茨木市とも連携しつつ、諦めることなく要
　望を続けてまいります。
・現在、彩都の丘学園校区には、内科系の医療機関
　がないことから茨木市内の彩都友絋会病院で箕面
　市国民健康保険の特定健診と箕面市の乳がん検診
　が受診できるように整えています。
・今後も彩都の丘学園校区での医療機関開設等の情
　報収集を行い、健診機会の確保に努めます。
・路線バスの再編については、鉄道延伸後は彩都か
　ら箕面萱野駅経由で箕面駅まで行けるようになる
　予定です。また、彩都地域は、今後、引き続きの
　人口増加が見込まれるため、彩都地区を運行する
　路線バスは増便の予定です。
・ぜひとも住民のみなさまはバスを利用してくださ
　い。
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令和4年1月15日(土)午前10時開催

彩都の丘学園 多目的室

内容 分類 回答

彩都の丘学園校区タウンミーティングでの意見に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

（みどりまちづくり部　公園緑地室）

（子ども未来創造局　学校生活支援室）

（子ども未来創造局　学校教育室）

（みどりまちづくり部　道路管理室）

（みどりまちづくり部　公園緑地室）

（地域創造部　地域活性化室）

（市民部　市民サービス政策室）

人口が増えることに伴う課題と
して、子どもが安全に楽しめる
場所(公園など)を、市として考
えて欲しい。

－

・人口増に伴う子どもが安心に遊べる場所について
　は、例えば、阪大跡地の活用における住民に還元
　できる魅力付けなど、市としても積極的に検討し
　ます。

せせらぎ橋の対策について。セ
ンターポールの設置などによっ
て、感覚的には外から来る人は
減ったが、それでも来る人は来
る。ごみのポイ捨て問題も発生
していて、地元住民が清掃して
いる。次の一手が欲しい。

①

・せせらぎ橋の対策について、令和4年2月中にセン
　ターポールを西側に約100ｍ追加設置する予定で　
　す。

・現在、夜間利用の大きな要因であるダブルフリー
　フォールの周囲にフェンスを設置し、施錠するこ
　とで立ち入りを禁止するなどの対応策を検討して
　いるところです。引き続き、連合自治会と相談し
　ながら対応策の検討を進めてまいります。

阪大の跡地には、中之島図書館
のような子どもが楽しめる施設
を設置することを考えて欲し
い。

－
・住民に還元できる魅力付けができるように、検討
　したいと思います。

・彩都地区と粟生間谷地区の住民を対象としたタウ
　ンミーティングを実施することで、両地区の住民
　が意見交換できる場を用意しようと考えていま
　す。正式に決定しましたら、詳細は改めてお知ら
　せいたします。

登下校の見守りについて、登校
時は教職員、ボランティア、工
事業者など大勢の方が見守って
くださっているが、下校時は工
事業者のみとなっており、一人
では危険であると感じている。
14:45～16:00の間は、シルバー
などへの見守り委託を認めてい
ただきたい。

－

・教育委員会の職員が改めて下校時の様子を確認
　したところ、彩都の丘学園の児童生徒は交通
　ルールを守り、信号待ちの際も車道から少し離
　れた安全な位置で待機できていました。
・学校の認識も確認した上で、当該交差点は歩車
　分離式信号であり、また歩道が広いため他の交
　差点と比べても安全性は高いと考え、現時点で
　は交差点の見守り業務を委託する必要性はない
　と判断しています。
・しかしながら、特に低学年児童においては、交
　通ルールを徹底できていない場面も見受けられ
　たため、引き続き学校からの指導及び警察・市・
　教育委員会による安全教育を実施していきます。

なないろ公園は午後7時以降は
入場できないとなっているが、
実際には深夜に人が入ってきて
いる。地域や警察と協力して対
応して欲しい。

②

阪大跡地の活用について、彩都
と粟生間谷地区にまたがってい
るので、共同で勉強会を開催で
きないか。

①
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令和4年1月15日(土)午前10時開催

彩都の丘学園 多目的室

内容 分類 回答

彩都の丘学園校区タウンミーティングでの意見に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

（みどりまちづくり部　道路整備室）

（地域創造部　地域活性化室）

（みどりまちづくり部　環境動物室）

トンネルを出たところの、ヘア
ピンカーブの先に、皿池公園ま
で繋がる道路ができると聞いて
いるが、いつ頃になるのか。

－

・国文都市4号線（第二区間）につきましては、ヘ
　アピンカーブから皿池公園北側の交差点までの間
　の道路整備事業を進めておりますが、現在、用地
　取得のために関係権利者との協議・交渉を進めて
　いるところであり、具体的な時期をお示しできる
　状況ではありません。

・工事車両の通行については、工事業者の協力のも
　と、車両台数の抑制や坂道での速度抑制（時速
　30km以下）を実施しているところです。
・現在、工事車両は彩都中央線（国文都市4号線）
　から彩都区画62号線を通行して現場に到達し、同
　じルートを通行して往復している状況ですが、先
　日、大手2社より緑道から彩都中央線へ抜けるルー
　トの提案がありました。今後、詳細を詰めていく
　予定ですが、実現すれば工事車両が復路で彩都区
　画62号線を通行しないため、沿道住民への影響が
　大きく軽減される見込みです。
・今後も彩都粟生連合自治会と相談しながら、工事
　車両による影響の軽減に向け、検討を進めてまい
　ります。

・当日は簡易の水質検査を行い異常等は確認できま
　せんでしたが、さらに専門業者の意見を聴くよう
　にいたします。また、住民の目線に立った対応を
　できるよう、今後も努力いたします。

工事車両の騒音に悩まされてお
り、彩都に引っ越して来たこと
を後悔している。何らかの方
法、手段で工事車両、企業の通
勤車両が通る経路を、なんとし
てでも、違うところに作ってい
ただきたい。何度も相談し既に
2年が経過しているが、進展が
見られない。

②

市職員の対応に不満がある。そ
よかぜ橋の下に土管があり、白
い水が流れているので、環境の
職員に来てもらったが、そっけ
ない対応だった。

①
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